



Herbstkaffee im Bürgerheim

Einen vergnüglichen Nachmittag verbrachten vor Kurzem die Senioren des Bürgerheims: Die Lions-Damen hatten mit tatkräftiger Unterstützung des Pflegepersonals zum traditionellen Herbstkaffee geladen. An liebevoll gedeckten Tischen ließ sich die bunte Gesellschaft bei angeregten Gesprächen – passend zur Jahreszeit – Küchel und Schar-

tenküchel schmecken. Finanziert wurde die Aktion der Lions-Damen, die sich seit Jahrzehnten im Bürgerheim engagieren, wie immer vom Lions-Hilfswerk Straubing. – Das Foto zeigt Lions-Präsident Andreas Fuchs mit den Lions-Damen, Pflegekräften und einigen Heimbewohnern an den liebevoll gedeckten Tischen. Text und Foto: Irmgard Hilmer